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Leichte Sprache im Unterricht und in der der Elternarbeit nutzen 

 

Leichte Sprache bezeichnet eine verständliche Sprache, die bestimmte 

Anforderungen erfüllt. Leichte Sprache gibt es in Wort und Schrift.  

Sie folgt bestimmten Regeln, nutzt einfache Worte und kurze Sätze.  

Bilder dienen als Unterstützung. Menschen mit Behinderungen prüfen diese Texte 

vor ihrer Veröffentlichung auf ihre Verständlichkeit. Leichte Sprache richtet sich nicht 

an eine gesellschaftlich abgrenzbare Gruppe, sondern an alle Menschen.  

Die Idee ist, die deutsche Sprache so zu verwenden, dass sie von allen besser 

verstanden wird. Im Mittelpunkt der Veranstaltungen stehen Grund- 

lagen und Bedeutung der Leichten Sprache. Dazu gehören Wortwahl, Satzbau, 

logische Struktur des Textes, Textgestaltung und die Einbindung von Bildern. Neben 

den theoretischen Hintergründen wird anhand von praktischen Beispielen geübt, 

Texte in Leichter Sprache zu schreiben. 

 


